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Niederschrift 
der 28. Sitzung des Hauptausschusses am Montag, dem  22.08.2011, in der FFW  
Sperenberg, Klausdorfer Chaussee 8b, 15838 Am Melle nsee (OT Sperenberg) 
 
Öffentlicher Teil  
 
Beginn:    19:00 Uhr   Ende: 19:08 Uhr 
 
Anwesend:    Bürgermeister  

Frank Broshog  
 
     Fraktion Die Linke 
     Christian Wuthe 
     Klaus Wendt 
 
     Fraktion CDU 
     Lutz Lehmann 
 
     Fraktion SPD  

Dr. Karl-Heinz Klinnert  
     Ingo Koch 
 
 
Entschuldigt:   keiner 
  
Unentschuldigt:    Karsten Horn  - Fraktion UWG 
 
Bedienstete der Verwaltung:  Frau Richter - Teamleiterin I / Schriftführerin    
      
Tagesordnung:  
01. Begrüßung und Eröffnung 
02. Anträge zur Tagesordnung - öffentlicher Teil- 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 27. Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde 
05. Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung  
06. Informationen und Anfragen 
 
 
Zu 01. Begrüßung und Eröffnung  
Herr Broshog, Vorsitzender des Hauptausschusses der Gemeinde Am Mellensee, be-
grüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  
 
Zu 02. Anträge zur Tagesordnung - öffentlicher Teil - 
Keine 
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 27. Sitzu ng 
keine 
 
Zu 04. Einwohnerfragestunde  
Herr Broshog teilt den Mitgliedern des Hauptausschusses mit, dass die Vereinbarung 
mit dem Verein Bürgerverein Klausdorf am Mellensee e.V. abgestimmt ist und zur Un-
terschrift bereit ist. 
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Zu 05. Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertret ung  
Herr Broshog gibt bekannt, dass voraussichtlich im Monat September keine Sitzung 
stattfinden wird, da er im Urlaub ist. Sollte es natürlich erforderlich sein, wird die Sitzung 
durchgeführt. 
 
Zu 06. Informationen und Anfragen 
• Herr Koch erfragt den Stand zum Neubau der Sporthalle im OT Mellensee und den 

Stand des Umbau`s der alten Schule im OT Klausdorf zur Kindertagesstätte. 
o Herr Broshog informiert, dass der Sporthallenbau im Zeitlimit ist. Es gab zwi-

schendurch Probleme mit der Dachkonstruktion, die eine Zeitverschiebung 
verursachte. Das wurde jedoch wieder aufgeholt. 

o Die Entkernung der alten Schule ist fast abgeschlossen, es werden im Mo-
ment die Leistungsverzeichnisse gefertigt. Voraussichtlich soll Ende Septem-
ber - Anfang Oktober die Submission stattfinden. Um einen guten Preis in den 
Gewerken zu erlangen, wird diese Maßnahme im Winter durchgeführt.  

• Herr Lehmann spricht die Thematik Straßenbaumaßnahme Trebbiner Straße im OT 
Sperenberg an. Er bittet darauf zu achten, dass die Übergänge korrekt gestaltet wer-
den, denn im Moment sind bei einigen Abschnitten die Ränder zu hoch und bei an-
deren wieder zu tief. 

• Herr Dr. Klinnert erfragt, ob es schon Erkenntnisse zum Schülerverkehr der weiter-
führenden Schulen gibt.  

o Herr Broshog informierte, dass es noch keine neuen Erkenntnisse dazu gibt. 
 

 
 
 
 
Broshog       Richter 
Vors. des Hauptausschusses     Schriftführerin 


